
2017年，初步核算，全区地区生产
总值完成667.6亿元，同比增长8.9%，较
前三季度提升 1.4个百分点，增速高于
全市水平 0.7个百分点，排名居全市前
列。其中，第一产业增加值 3.3亿元，同
比下降 2.6%；第二产业增加值 491亿
元，同比增长 8.6%；第三产业增加值
173.4亿元，同比增长10%。三次产业结

构为0.5∶73.5∶26。
分行业来看，1~12月，全区规模以

上工业完成增加值 368.5亿元，同比增
长 9.5%，高出全市平均水平 1.7个百分
点，增速排名位居全市第三；固定资产
投资累计完成 447.5 亿元，同比增长
16.4%，高出全市平均增速 8.2个百分
点，较去年同期提升 21.6个百分点，增

速排名连续 3个月位居全市第一；全区
批零住餐单位完成销售额（营业额）
1313.2亿元，同比增长 20.8%，高出全市
平均增速 7.9个百分点；社会消费品零
售总额 215.6亿元，同比增长 19.4%，高
出全市平均增速 10.6个百分点，较去年
同期提升 4.4个百分点，增速排名位居
全市第一。

2017年经开区主要经济指数“节节高”
固定资产投资、社会消费品零售总额增速列全市第一

本报讯 2017年，经开区紧抓国家中心城市、自贸区建设的大好机遇，
以新发展理念为引领，把握“稳中求进”总基调、“奋发有为”的总要求，积极
适应经济发展新常态，全区主要经济呈现平稳增长的发展态势，其中两项经
济指标名列全市第一。 记者 李无双 通讯员 朱颖颖 曹中恋
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■短讯

市残联督查考评组
考评经开区残疾人工作

本报讯 1月24日，市残联机关总支
副书记孟宪民、纪检组长吕源、法制室主
任刘剑一行莅临经开区，对2017年全区
残疾人工作进行督查考评。市残联督查
考评组听取了经开区 2017年度残疾人
工作总结汇报，对经开区残疾人工作取
得的成果给予了充分的肯定，并现场对
经开区 2017年度残疾人工作各项目标
的完成情况进行考核测评，针对经开区
残疾人工作进行交流讨论。
记者 卢尚卿 通讯员 王璐

经开区召开2018年首例
食品行政处罚案件听证会

本报讯 近日，依当事人申请，经开
区食药监管局召开了2018年首例食品行
政处罚案件听证会，对辖区某公司涉嫌
经营未经注册、无中文标签的保健食品
案举行公开听证。案件调查人员、听证
申请人及代理人参加了听证会，经开区
食药监管局30余名工作人员参加旁听。

听证会上，案件承办人员和当事人分
别陈述了各自的意见，并进行相互质证。
随后，主持人宣布，处罚意见将在合议后
作出。 记者 卢尚卿 通讯员 秦石路

前程办事处召开
安置房分配经验交流会

本报讯 为了使安置房分配有序进
行，1月23日，前程办事处召开安置房分
配工作经验交流会。

会议对已完成分配工作的村庄就安
置房分配的方法、措施、步骤及分房等各
个环节当中存在的问题（共性和个性）的
处理办法与各村进行交流并提出解决办
法；由包村领导对所包村进行点评，党工
委委员、副主任总结上阶段安置房分配
并安排下一步分配工作任务。
记者 王赛华 通讯员 张静

京航办事处
慰问困难群众

本报讯 近日，京航办事处开展阳光
京航行动，为辖区困难群众送去关爱。
在闫坟村网格长及村干部的带领下，社
会事务办一行人来到困难群众杨王伟的
家里，杨王伟父母于几年前去世，妻子也
于3年前离家未归，独自一人带着年仅6
岁的女儿生活。工作人员给王伟送去慰
问品，并鼓励他以积极的态度面对生
活。在困难群众张凤林的家中，工作人
员在为老人送去御寒物资的同时，并嘱
咐老人保重身体，有困难及时讲，老人十
分激动，表示感谢。
记者 卢尚卿 通讯员 高岩 张忆梦

本报讯 近期，经开区党工委、管委
会在了解到郑州对口援建单位——哈
密市伊州区所辖的农业科技园区存在
大枣销售困难的问题时，区党工委、管
委会高度重视，党工委书记、管委会主
任樊福太第一时间听取援疆干部李旭
的专题汇报，并作出具体批示和妥善安
排，安排相关部门积极对接，多渠道、广
途径发动社会各界购买“爱心枣”近 6
吨已于近日抵郑，以实际行动有效缓解
园区大枣销售难的问题。

1月 16日，哈密国家农业科技园
区管委会向郑
州经开区党工
委、管委会发

来感谢信：
“中共郑州经开区党

工委、郑州经开区管委会：今
年哈密的冬天来得特别早、也特

别冷，虽然时值寒冬腊月、天寒地冻，
但我们却真切地感受到了来自中原大
地郑州经开区的阵阵温暖和浓浓情
意。此时此刻，我们满怀感恩之心、感
激之情，向郑州经济技术开发区党工

委、管委会各位领导和全区人民致以最
真挚的谢意……”信中还表达了希望双
方能深化友谊，加强合作，优势互补，共
创两地美好明天的愿望。
记者 王赛华 通讯员 韩凤 李旭 文/图

本报讯 近日，经开区召开城市道路
绿化改造、提升方案设计评审会。区党工
委委员、管委会副主任王义民，区副调研员
潘春雨出席会议。区财政局、规划分局、城
市管理局、建设局、自来水公司以及热力公
司、天然气公司等单位相关负责人参加会
议，会议由城市管理局负责人冀新富主持。

会上，郑州大学综合设计研究院、
河南省城乡建筑设计院等多家设计公

司通过PPT的形式，对起步区道路改造、
绿化景观提升方案进行了详细说明。

与会领导和规划、建设、市政等部
门及自来水、天然气等管线单位相关负
责人对方案进行了认真审查，就进一步
优化设计方案进行评议。

王义民提出，城市道路绿化改造，对
于提升经开区整体形象，加快现代化建设
步伐具有重要的意义。他要求，一是把握

整体性、兼容性。既要通盘考虑城市规
划，又要把握重点，做到特色鲜明。二是
突出功能性、实用性。要融入更多、更好
的设计理念，要因路制宜，把实用、美观放
到突出位置。三是做到主动性、时效性。
各部门要主动对接，加强沟通协调，形成
一体化推进机制，紧盯节点，挂图作战，力
争方案早日通过，工程顺利开工建设。
记者 李无双 通讯员 李磊

经开区召开城市道路绿化改造、提升方案设计评审会

谋划道路绿化改造
提升城市整体形象

本报讯 为推动郑州国际物流园区
深入实施名牌发展战略，形成有利于品
牌建设工作的长效机制和良好环境、不
断提升园区品牌建设工作，近期，园区
委托北京中认经纬科技发展有限公司

为园区实施的满意度测评工作已于日
前正式启动。

测评工作分为方案设计（需求调
研）、现场调研、报告编制（整理分析）三
个阶段。测评工作通过定量访问与定性

访问两个方面对园区企业、园区企业的
上游单位、下游单位以及园区企业的物
流客户4个不同层次共计 800个样本进
行调研，整个满意度测评工作将于 2月
28日结束。记者 王赛华 通讯员 周杰

一封来自新疆哈密的感谢信一封来自新疆哈密的感谢信

““我们感受到郑州经开区的浓浓情意我们感受到郑州经开区的浓浓情意””

物流园区满意度测评工作启动


